



Del Moral: tomamos Texcoco y vamos a ganar; Delfina, contra un siglo de vicios

Elecciones. En el cierre de pre**campana** por la gubernatura del Estado de México, la priista asegura no "ser sumisa" ni esconderse "bajo la sombra de alguien"; la morenista dice tener ventaja frente a su contrincante

ISRAEL NAVARRO Y AMÉL CAR SALAZAR MÉNDEZ / TEXCOCO

El priismo **nacional** y el del Estado de México, así como las dirigencias del PAN y PRD cerraron filas y ungieron a Alejandra del Moral como su candidata a la gubernatura de la entidad, quien afirmó: "les tomamos Texcoco y les ganaremos la elección".

Desde el municipio de su rival **política**, Delfina Gómez, y la cuna de sus operadores, Higinio Martínez y Horacio Duarte, Del Moral convocó a priistas, panistas, perredistas y neolaliancistas a "tomar su lugar en la batalla por el sagrado Estado de México".

En Texcoco, a escasos cinco kilómetros de donde los morenistas se congregaron para el cierre de actividades de Delfina Gómez, Del Moral reiteró que "no es sumisa, no se esconde bajo la sombra de alguien ni necesita que le hagan **campana**".

"Los priistas me enseñaron a ser valiente. Nosotros les ganamos la **precampana** y hoy les tomamos Texcoco; también les vamos a ganar la elección", enfatizó.

Aunque reconoció que el proceso electoral no será fácil, se dijo confiada y respaldada por la mejor militancia.

"La vida nos puso aquí no para ver si podemos, sino porque podemos y vamos a ganar. No será fácil, pero no nos gustan las cosas fáciles. Fácil es que te hagan la **campana**, esconderte bajo los atributos de los demás, ser sumisa; yo soy todo lo contrario y los voy a defender con el alma y el corazón", dijo.

Acompañada de los exgobernadores del Estado de México Emilio Chuayffet Chemor, César Camacho Quiroz, Arturo Montiel y Eruviel Ávila, reconoció el trabajo y gestión del actual mandatario, Alfredo del Mazo, quien es "el que

más apoyo dio a los mexiquenses".

También estuvieron los coordinadores del **PRI** en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, y de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira; así como los senadores Claudia Ruiz Massieu y Beatriz Paredes.

Del Moral afirmó que de ganar las **elecciones** el próximo 4 de junio hará historia, toda vez que encabezará el primer gobierno de coalición del país.

En ese sentido, agradeció la presencia del **presidente** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y del **líder** de la bancada del PAN en el Estado de México, Enrique Vargas; así como del coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro y los **dirigentes** perredistas Omar Ortega y Ángel Ávila.

"Aquí es donde los valientes damos un paso al frente. Tomen su lugar en la batalla. Esta va por mis hijos, sus hijos y el sagrado Estado de México", arengó.

El **líder nacional** del **PRI**, Alejandro Moreno, junto con el presidente del tricolor mexiquense, Eric Sevilla, tomaron protesta a Del Moral como candidata a la gubernatura del Estado de México.

Moreno afirmó que él y la **dirigencia nacional** del **PRI**, junto con legisladores, delegados y operadores **políticos** "aquí viviremos" durante la **campana** para respaldar a su abanderada. Y reconoció la generosidad del PAN y el PRD en el apoyo a Del Moral.

"Amor por el pueblo"

Delfina Gómez, aspirante de Morena a la gubernatura del Estado de México dijo que con el apoyo de su partido y de las bases mexiquenses podrá acabar con un siglo de vicios.

Durante el cierre de su **precampana**, agradeció a sus simpatizantes por este periodo electo-

ral, previo al arranque formal de

campanas, donde, afirmó, es favorecida por todos los indicadores frente "a los de siempre", aludiendo al PAN y PRD.

En su mensaje desde el Recinto Ferial de Texcoco estuvo acompañada del **líder nacional** de Morena, Mario Delgado, de su coordinador de **precampana**, Horacio Duarte, así como de Higinio Martínez.

Apunto que la alianza que encabeza tiene como propósito lograr la transformación del estado.

"Aquí hay unidad, trabajo en equipo, aquí se escuchan las voces que se quieren manifestar. Esta es la alianza para decir 'basta de injusticia, indolencia, indiferencia'".

Aseveró que se ha vivido una **precampana** histórica en la que se reunió hasta 400 mil simpatizantes, pues "en esta semana hemos refrendado un compromiso de amor por nuestro estado.

"A nosotros nos mueve más el amor por nuestro pueblo, respetarlo, servirle, abrirle las puertas a mejores oportunidades, entender el sufrimiento y crear soluciones".

Asimismo, acusó que "los de siempre siguen motivados por el odio y la ambición. Lo que han demostrado es que su herramienta es la mentira y el chantaje, por eso es importante convertir en cada militante un embajador de la verdad.

"Estamos enfrentando cien años de vicios. Frente al odio de los de siempre, demostraremos que el pueblo tiene amor y dignidad; frente al chantaje de los corruptos, que la dignidad de los mexiquenses ni se compra ni se vende".

Horacio Duarte agradeció a la militancia y destacó que les unen los "ideales de transformación y no los intereses de privilegio". ■

Con información de: Fernando Damián

Y ADEMÁS



Presumen alianza por la entidad

El presidente de la Cáma-

ra de Diputados, Santiago Creel, presumió en redes sociales la celebración de la unidad con los priistas **Alejandro Moreno** y Rubén Moreira, así como los perredistas Omar Ortega y Karen Quiroga, tras el cierre de precampaña de Alejandra del Moral.

El panista compartió una fotografía en un restaurante, rematando su mensaje con la frase "la alianza PAN, PRI y PRD ival". En la imagen aparece además Enrique Vargas, líder parlamentario de la banca panista en el congreso mexiquense.



La aspirante del tricolor y la abanderada de la 4T en sus respectivos mítines. J. RÍOS Y A. PÉREZ